

Adé : exposition à la maison de la Culture

La Maison de la Culture, d'ADE, va exposer durant trois jours, les Vendredi 24 , Samedi 25 et Dimanche 26 MAI 2013 plusieurs œuvres , cette exposition intitulée « Harmonies » aura pour cadre la nouvelle maison de la culture d'ADE, dans la salle du Haut du Bâtiment !

Les peintres seront d'une part : Mme Rosemonde LAFONTAINE-RICHARTE, qui est Adéenne, et a déjà exposé plusieurs œuvres il y a quelques semaines dans la salle Albert Camus de Séméac, et également en Charente ; et d'autre part Thierry GARCIA .

Cette exposition est organisée par la mairie d'Adé, avec la collaboration de l'Association Animation Diffusion Echange d'ADE.

